

Die ersten Acts stehen fest

Das Bluesfestival Baden teilt Highlights des Line-ups für die nächste Ausgabe im Mai mit.

Als Vorgeschmack auf das kommende Bluesfestival in Baden gibt das OK die ersten Acts der Ausgabe 2025 bekannt.

Eric Bibb ist ein Meister des Blues, Americana und Roots. Der US-amerikanische Musiker und Singer-Songwriter blickt auf über fünf Jahrzehnte Karriere, mehr als 40 Alben und drei Grammy-Nominierungen zurück. Umso grösser ist die Freude, die Legende am 28. Mai auf der Bühne begrüßen zu dürfen, schreibt das OK.

Als «Special Guest» bei den gefeierten Deep-Purple-Konzerten im Juli 2024 präsentiert die Ellis Mano Band am 24. Mai in Baden die ersten Songs ihres vierten Albums «MORPH», das am 21. Februar erscheinen wird. Weiter darf sich das Publikum auf Karen Lee Andrews freuen. Sie wird als herausragende Musikerin beschrieben, die mit ihrer neuesten EP eine kraftvolle und intime musikalische Reise präsentiert.

Hank Shizzoe aus Bern veröffentlichte 16 eigene Alben und

gab mehr als 1500 Konzerte zwischen Trondheim, Tanger, Budapest und Los Angeles. Der Musiker teilte sich die Bühne mit Ali Farka Touré, David Lindley, The Nits und John Sinclair, spielte in Stephan Eichers Band, mit Polo Hofer und Hanery Amman. Weiter gewann er den Prix de la Scène am Paléo Festival in Nyon. Am 29. Mai ist er in Baden zu Gast.

Weiter brilliert Henrik Freischlader am 30. Mai mit der Kombination von hochvirtuossem Gitarrenspiel und einer volltönenden, rauhen Stimme. Intuitiv aus Blues, Jazz, Rock, Funk oder Soul schöpfend, versteht Henrik Freischlader es zunehmend, neben eingeschworenen Blues-Fans auch junge Menschen für den Blues zu begeistern.

Auch der Schweizer Blues-Star Lucky Wüthrich wird am 31. Mai auf dem Theaterplatz zu Gast sein, ebenso wie Hans Theessink am 28. Mai, The Two am 30. Mai oder Larissa Bauermann am 31. Mai. (az)